

太田川

南相馬市立太田小学校

平成31年2月22日(金) No.11

校長 鈴木 和一郎

<重点目標: 進んで わかりやすく 話そう>



伸びゆく子ども



よく三寒四温と言われているように、立春を過ぎた頃から寒い日と暖かい日が交互にきているような気がします。しかしながら、寒い日はまだまだ本当に寒いので、気温差で体調を崩さないよう気をつけなくてははいけません。インフルエンザの流行もまだ安心できません。健康管理には十分にご留意ください。

さて、早いもので今年度も残すところあと1ヶ月です。卒業生も在校生も、卒業や進級に向けての準備を着々と進めているところです。毎年、太田小学校の伝統を先輩から引き継いで、そして、後輩へ引き継ぐことを繰り返し、進化することも変わらないことも、どちらも大切にしてきました。子どもたちが成長していく姿を見るのは楽しみです。一年前と比べると驚くほど成長していると思います。グングン伸びろ、太田の子どもたち。

太田地区三世代交流事業



餅つき



イナゴ飾り作り



2月1日に太田生涯学習センターにおいて三世代交流事業が行われ、全校児童で参加してきました。太田地区老人クラブ様他のご協力で、餅つき会とイナゴ飾り作りをして楽しみました。



新入学説明会

2月8日に平成31年度入学予定者に対する入学説明会を行い、8名のかわいい子どもたちが集まってきました。また、保護者の皆様には入学に関する説明をいたしました。4月に登校してくるのを楽しみにしています。





豆まき集会

「豆まき集会」を2月1日（金）に実施しました。各学年の代表者が「わがまま鬼」や「好き嫌い鬼」などの自分が「追い出したい鬼」について発表しました。最後は、年女の5年生がステージから「鬼は外」「福は内」と声を出しながら豆まきました。



博物館見学



3・4年生が南相馬市博物館に見学に行きました。学芸員さんからお話を伺い、昔の道具や南相馬の様子について勉強しました。



鼓笛の引き継ぎ

運動会で披露する鼓笛の楽器を、先輩から後輩に引き継ぐ時期になりました。楽器だけでなく、演奏の仕方や動き方も教える伝統のバトンです。



給食

1～5年生の2月14日の給食は、おかずを「鳥唐揚げ」か「魚の香り揚げ」を選べるセレクト給食が実施されました。また、デザートも「タルト」か「ゼリー」を選べました。美味しかったです。なお、6年生は来月にお楽しみ給食があります。



こんなことがありました。

インフルエンザ予防



今年もインフルエンザが流行し、市内でも学級閉鎖等になったところがあります。養護教諭が全校児童に指導して、手洗い・うがい・換気に加え、必要に応じて全員マスク着用で予防しています。

薬物乱用教室



相双保健福祉事務所様のご協力により、薬物乱用教室を実施しました。アルコール類やたばこ、違法薬物等々、中毒性のあるものから子どもたちを守るには、正しい知識と断るスキルが大切です。

租税教室



6年生が相双法人会様のご協力をいただき、租税教室を実施しました。道路や公共施設の建設、医療・福祉・教育などの公共サービスに税金が使われていることと、その必要性を学習しました。

なわとび練習



「なわとび学習成果発表会」に向け、体育の時間や休み時間を使って練習をしています。個人技の他に、1年～6年が一緒に4つのチームに分かれて競う大なわとびの練習もやっています。

お知らせ

○授業参観並びにPTA総会があります。
◇日時 3月1日（金）13：15～

※今年度最後の参観日です。お子様の成長した姿をご覧ください。



※ 太田小学校のホームページにも随時掲載しておりますので、ご覧ください。